

J'aime mon enfant, je lui dis non.

- Laurence Jaquet -

Le mardi 10 octobre ,
à 19h00 à la salle de gym
du CO Hérens

Être parent est un défi de taille. Souvent bien seuls dans le parcours de la parentalité, les parents s'interrogent parfois sur la légitimité à imposer des règles et à offrir des limites.

Les théories véhiculées par les médias et les réseaux sociaux soutiennent-ils ou culpabilisent-ils plus encore des parents en quête de réponses.

La conférence se voudra un apport en lien avec ma pratique et un moment d'échange convivial.

Entrée libre !
Bienvenue à tous.

